



Du haut de ses 55 ans, Mike Tyson est toujours aussi direct. Et quand l'heure est venue d'aborder le dossier contractuel de Francis Ngannou à l'UFC, la terreur des rings s'est fendue d'une réponse relativement humiliante. Mais les chiffres ont parlé...

[Parlons-basket](#)

Francis Ngannou est certainement le contrat actuel le plus compliqué du côté de l'UFC : le nouveau champion des poids lourds pourrait ainsi devenir free agent s'il n'arrive pas à trouver un nouvel accord avec le championnat. En cause dans un premier temps, ses salaires pour combattre, mais aussi plus récemment **une nouvelle condition qu'il vient de révéler en lien avec Tyson Fury.**

Parviendra-t-il à trouver un accord avec Dana White et son organisation ? Pour le moment rien n'est encore acté, même si le grand patron de l'UFC semble plutôt confiant dans les négociations. Dans tous les cas, cette situation contractuelle fait grandement parler dans le petit monde des sports de combat. A l'image de Mike Tyson, qui a d'ailleurs lâché une réponse assez piquante sur les gains de Ngannou.

Mike Tyson : ses dépenses comparées au salaire de Ngannou

Dans une récente apparition sur le *Hotboxin' podcast* de Mike Tyson, c'est Israel Adesanya qui s'est mouillé pour son compère Ngannou... avant d'interroger Iron Mike à ce sujet :

Israel Adesanya : *Je pense maintenant à mon gars, mon grand frère Francis, il a foncé tête baissée : « Regardez, voilà ce qui se passe maintenant. Ils me paient tant pour le type que je suis. » Il a tout mis à plat. Mike, imagine que t'es au sommet de ta carrière, tu te bats et t'es payé l'équivalent de 600.000 dollars pour combattre. Ce serait pas horrible ?*

La réponse de Mike Tyson ? Sans même être destinée à rabaisser Francis Ngannou, elle s'avère relativement humiliante pour le champion camerounais. Rappelons encore une fois, comme l'a souligné Izzy Adesanya, que le Predator a encaissé « seulement » 600.00\$ lors de sa victoire contre Cyril Gane à l'UFC 270. Un gain visiblement dérisoire dans la carrière de la légende de la boxe :

Mike Tyson : *600.000 dollars ? Ecoute, ce seraient mes dépenses d'entraînement. Ouais ce sont mes dépenses d'entraînement.*

En gros, ce que gagne Ngannou pour ses meilleurs succès, c'est ce qu'Iron Mike dépensait... dans ses camps d'entraînement. Imaginez un peu le gap ! Mais au-delà du délicat dossier Ngannou, le Nigerian Nightmare a profité de cette même interview pour rappeler que certains combattants UFC sont encore moins bien lotis que le champion camerounais :

Israel Adesanya : *Les gars qui débutent ... ils devraient être suffisamment payés pour ne pas avoir à travailler du tout pendant leur camp d'entraînement. Parce que beaucoup de combattants le font. Ils travaillent. Imagine tu dois avoir un deuxième emploi. Etre payé, puis payer l'équipe, payer les frais d'entraînements et enfin avoir de quoi vivre*

Les propos de Mike Tyson devraient encore un peu plus conforter Francis Ngannou dans sa quête pour faire revaloriser ses salaires à l'UFC. La comparaison est certes assez piquante, mais Iron Mike n'est pas connu pour avoir la langue dans la poche.